

Daniel Ortega réaffirme l'engagement du gouvernement envers la paix au Nicaragua



Managua, 30 août (RHC)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a affirmé que son gouvernement a un engagement profond envers la paix et la réconciliation sans exclusives.

Au cours d'une marche gigantesque pour la justice, la réconciliation et la paix à laquelle a participé aussi la vice-présidente Rosario Murillo, Daniel Ortega a relevé l'importance des conversations pour la solution des conflits. Il a ajouté que le dialogue le plus efficace qui puisse exister est celui du peuple avec le peuple.

Daniel Ortega a relevé la nécessité de la paix pour pouvoir travailler et contribuer à améliorer l'économie et la croissance du pays ainsi qu'à récupérer les emplois perdus à cause de la tentative putschiste.

Le président nicaraguayen a fait savoir que 500 000 signatures ont d'ores et déjà été collectées en faveur de la justice et de la réparation pour les victimes du terrorisme et pour que les crimes ne restent pas impunis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170338-daniel-ortega-reaffirme-lengagement-du-gouvernement-envers-la-paix-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba